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新第８期生徒会スタート！！   

生徒会長になりました、須田悠介です。 

文化祭などの企画、運営をはじめ、    

学校行事や地域での活動をしています。

生徒の皆が楽しめるようにしていきたい

です。また、皆さんの学校生活が良くな

るように、皆さんの意見を取りいれてい

きたいので何かありましたら生徒会ま

で意見をお願いします！！ 

 

（文責：生徒会長 須田悠介） 

会長 ２年 須田悠介 （青梅三中出身） 

副会長２年 清水歩  （青梅一中出身） 

   １年 島田凪  （瑞穂中出身） 

書記 １年 原菜々子 （青梅新町中出身） 

   １年 中島雛  （羽村三中出身） 

会計 ２年 馬場真依子（あきる野五日市中出身） 

   １年 井上梨奈 （青梅西中出身） 

文化祭収益金の募金先について 

 青梅総合高校では、毎年文化祭の収益金を慈善団体  

に寄付しています。今年は、総額165,155円をエボラ 

出血熱緊急支援募金と盲導犬支援募金として、この２ 

つの団体に募金することができました。 

この募金によって、少しでも多 

くの方が救われることを祈って 

おります。 

ありがとうございました！ 

                  
（文責：書記 中島雛） 

ドイツ・ボッパルト交流会 

10月28日から11月4日まで青梅市の姉妹都市であるド

イツのボッパルト市から生徒・先生総勢21名が来まし

た。青梅総合高校では、姉妹校であるカントギムナジウ

ム校の生徒との交流が行われました！青総生の数名が、

カントの先生・生徒のホームステイを受け入れ、鎌倉に

一緒に出かけたり、同じ授業に参加したりしました。ま

た、生徒会では、カントの先生・生徒をお迎えするウェ

ルカムセレモニー、カントの先生・生徒を送り出すフェ

アウェルセレモニーを行いました☆ 

             （文責：副会長 清水歩） 



私たち生徒会執行部は、１１月１日(土)２日(日)に永山公園グラウンドで行われ

た産業観光まつり「青梅市民くらし展」に参加してきました!!! 当日２日間は１

年生の奉仕の生徒とともに多摩高校の方も一緒でした。天候も悪かったですが、

たくさんの方がきてくださいました。( ⊃・ω・)⊃☂ 

クイズラリーのお手伝いでは、クイズをしてくださった方に野菜をプレゼン

ト・・・（この野菜は青総の野菜ではなく、青梅市内の新鮮採れたて野菜でし

た。笑）東京牛乳さんのラスクとサブレを配布したりもしました。 

さらに選抜された(？)役員たちは着ぐるみ（「ぼくサギだもん」「カモカモ」

「人権まもるくん・あゆみちゃん」）の中へ・・・。着ぐるみの中に入り、小さ

い子とたくさん握手をしながらグランド内を練り歩きました。 

実際に着てみた着ぐるみの中の体験談 

   ・中に入って歩くのは予想よりも着ぐるみが軽くて楽しく歩けた。 

   ・あっつい。意外と前がみえた。(中々小さい子からのパンチが…笑) 

お昼ごはんはお祭りの屋台を満喫したり…ポップコーンをいただいたり… 

この２日間本当にたくさんの経験ができました。 

 

（文責：会計 井上梨奈） 

青梅市産業観光まつり 

   ｢市民くらし展」ボランティア  

文化祭の後片付け  
文化祭で使った物をしまってあった教材室の片付けをしまし

た。最初はゴミ屋敷の様でしたが… 

物を廊下に出し（見つけた物でファッションショーも開催?笑） 

 ↓ 

必要な物かの判定をして、分別しつつゴミ袋へ 

 ↓ 

ゴミ袋に入らずにすんだ物を教材室の中へ 

 ↓ 

ゴミをゴミ捨て場に置き 

 ↓ 

終了!! 

約３時間かけ、きれいになりました!! 

（文責：書記 原菜々子）   


